

GUADALMEDINA SE TRANSFORMA

Posted on 22/07/2015 by Naider



GUADALMEDINA SE TRANSFORMA

La Fundación Ciedes planea junto al Ayuntamiento de Málaga un cambio en el histórico río

El ayuntamiento de Málaga junto a la fundación [Ciedes](#) ha puesto en marcha un proyecto para remodelar el río de Guadalmedina, un río que siglos atrás fue una vez navegable y que constituía una importante vía de comunicación entre diferentes localidades, una de ellas Málaga que vio como se creaba su núcleo histórico a sus orillas.

La situación actual del caudal dista de ser la apropiada para su categoría y su arreglo debe tener en cuenta diferentes aspectos tales como su tendencia a sufrir desbordamientos a causa de las fuertes lluvias que ocasionalmente azotan esas regiones.

Uno de los objetivos principales de este proyecto es la integración del caudal en la ciudad para su uso ciudadano y para ello se creó un programa llamado "[Un concurso de ideas para un proyecto estratégico](#)" en el que naider ha colaborado de la mano del arquitecto David Estal Herrero.

There are no comments yet.